

Fiscal Castro Bekios advierte por potencial llegada de nuevos grupos criminales desde México y Brasil

El Primeiro Comando da Capital (PCC), el mayor grupo criminal de Brasil, con presencia en otros 27 países, incluido Chile, es una de las organizaciones más peligrosas que operan en la región. El exministro del Interior de Perú Rubén Vargas Céspedes ha indicado que esta megaestructura criminal junto al Comando Vermelho, bandas incluso “más violentas que el Tren de Aragua”, podrían llegar a asentarse en Chile. Esa información fue refrendada por el fiscal regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, persecutor caratulado como el “zar antidrogas” chileno, durante una jornada de trabajo que reúne en Santiago a equipos especializados del Ministerio Pú-



blico, policías y agencias internacionales. “Lo que nos tiene que preocupar es el PCC, porque le vamos a dar un tremendo acceso a través del corredor bioceánico, sobre todo por la influencia que tiene en la Triple Frontera y los fenómenos que ahí se dan, contrabando, lavado de activos, comercialización de drogas, corrupción, crimen organizado”, apuntó el fiscal regional de Antofagasta.